

ADHS-Diagnostik in unserer Praxis für Kinder: Sorgfältig und leitliniengerecht

Die Diagnose von Aufmerksamkeitsdefizit-/Hyperaktivitätsstörung (ADHS) bei Kindern erfordert eine umfassende und individuelle Untersuchung, die wir in unserer Praxis auf Basis aktueller wissenschaftlicher Standards durchführen.

Vorbereitung auf den ersten Termin:

Vor dem ersten Besuch erhalten die Eltern Fragebögen zur Erfassung der Krankheitsgeschichte und Verhaltensauffälligkeiten des Kindes, auch Erzieher oder Lehrer werden zu ADHS-typischen Symptomen befragt. Diese Informationen helfen uns, den ersten Termin effizient zu gestalten.

Erster Termin: Anamnese, IQ-Test und ADHS-Test

Beim ersten Termin führen wir eine IQ-Testung und einen ADHS-Test durch. Für die Intelligenzdiagnostik stehen zwei IQ-Tests zur Verfügung. Mit dem RAVEN'S IQ-Screening erfassen wir den Wert der fluiden Intelligenz. Um Ihr Kind bei diesem Termin noch besser kennenzulernen, wird bei diesem Termin noch eine Spielanamnese durchgeführt. Die zweite Möglichkeit ist die Testung mit dem ausführlichen WISC-V. Hier können wir die kognitiven Ausprägungen Ihres Kindes noch detaillierter messen. Aufgrund der Länge des Tests ist keine Spielanamnese nötig.

- Termin mit RAVEN'S IQ-Screening: Kosten: 450 €
- Termin mit WISC-V: Kosten: 620 €

Die Ergebnisse der psychologischen Einschätzung erhalten Sie am Ende des Gesprächs.

Zweiter Termin: Psychiatrische Abklärung

Der zweite Termin umfasst eine psychiatrische Untersuchung, bei der mögliche körperliche Ursachen für die Symptome abgeklärt werden. Falls notwendig und auf Wunsch kann eine medikamentöse Einstellung erfolgen. Die Kosten für diese Abklärung betragen 175 €.

Achtung: Suchen Sie sich nach Möglichkeit schon bei der Terminvereinbarung mit uns einen niedergelassenen Psychiater, damit eine Folgemedikation gewährleistet ist. Natürlich können wir das auch übernehmen, dies würde aber auch weitere Kosten für Sie bedeuten. Eventuell hat auch Ihr Kinderarzt die Möglichkeit ein Rezept für Stimulanzien auszustellen.

Sollten Sie bereits Anschluss an einen Psychiater/eine Psychiaterin haben, können Sie natürlich auch dort den Abschluss der Diagnostik durchführen. Ohne eine ärztliche

Untersuchung ist unsere ADHS-Diagnose nur ein Verdachtsdiagnose, da körperliche Ursachen ausgeschlossen werden müssen, um die Diagnose zu stellen.

Mitzubringende Unterlagen:

- Wichtige Arztberichte und Therapieberichte
- Schulzeugnisse
- Aktuelles Blutbild (bei medikamentöser Einstellung)
- EKG, falls Medikation gewünscht ist

Mit dieser strukturierten Vorgehensweise garantieren wir eine sorgfältige und genaue ADHS-Diagnose, die die Grundlage für eine individuell angepasste Therapie bildet.

Die Bezahlung der Termine erfolgt vor Ort per EC-Karte.